



Flower Land

だより



2025年7月

奈良市立若草こども園

子育て支援担当 加藤 百合

梅雨が明け本格的な夏を迎えるました。5月から始まったフラワーランドでは、部屋で好きなおもちゃで遊んだり気候のいい日には中庭に出て、在園児の遊びを見たり木陰で風を感じたりしました。

1学期に遊んだ様子をお伝えします。

Flower Landでこんなことして遊びました！

5月

5月からフラワーランドが始まりました。お部屋で遊んだり中庭に出て遊んだり、好きな遊びを見つけてたくさん遊びました。



お花触ってみたよ



木陰で気持ちいいね



おもちゃ見つけたよ

6月

お家の人と一緒にかさやアジサイづくりをしたりふれあい遊びをしたりしました。
「ばすにのって」や「一本橋」などのふれあい遊びをすると、お母さんに体を触ってもらうことやくすぐられることを喜びにこにこ笑顔でした。

右に曲がります～



シールをペタペタ



一緒にあじさいつくったよ



♪バスに乗ってゆられてる ゴーゴー



7月

七夕飾りでは、お家の方と一緒にシールを貼ったり願い事を書いたりしました。また、寒天や氷・水にも触れて感触遊びをしたりしました。



短冊にお願いごとを
かこう



シールを貼ろう



寒天触ってみよう



氷冷たいね～



願い事が叶いま
すように…



むにゅむにゅ

